

SHARE-NET COLOMBIA

Tejiendo Redes:

Primera Feria Regional
de Intercambio de Conocimiento



*Una ventana al conocimiento en Salud y Derechos
Sexuales y Reproductivos para poblaciones vulnerables en
América Latina y el Caribe.*

Bogotá, 13 y 14 de agosto de 2024



Organización Anfitriona
Profamilia

Share-Net
Colombia

© 2025



Tejiendo Redes de Conocimiento en Salud y Derechos Sexuales y Reproductivos

Este magazín de única publicación es una ventana al corazón de lo que fue la Primera Feria Regional de Intercambio de Conocimiento, organizada por Share-Net Colombia y Profamilia en agosto de 2024. A lo largo de estas páginas, podrás identificar cuál fue el objetivo de este encuentro regional, así como profundizar en catorce productos de traducción de conocimiento sobre Salud y Derechos Sexuales y Reproductivos (SDSR) con foco en poblaciones vulnerables en América Latina y el Caribe.

Te invitamos a este recorrido visual y escrito para que puedas conocer las metodologías y resultados de los procesos de gestión y traducción de conocimiento. De esta manera, podrás dimensionar cuál es su impacto y contribución en la sociedad. Este documento no es solo un reflejo del alcance del evento, sino una plataforma para seguir compartiendo experiencias e ideas que impulsen el conocimiento en SDSR en la región.

Profamilia

Profamilia es la organización abanderada en la defensa de los Derechos Humanos, Sexuales y Reproductivos en Colombia, que durante 60 años ha garantizado el acceso a servicios de salud de alta calidad con un enfoque diferencial. Con presencia en más de 50 clínicas a nivel nacional, ha beneficiado a millones de personas, promoviendo el respeto y la inclusión. Su labor abarca desde servicios clínicos, oferta de productos especializados, producción de conocimiento, educación integral para la sexualidad, hasta la incidencia política. Con un enfoque basado en Derechos Humanos, Profamilia sigue impulsando la autonomía y el empoderamiento, apoyando a las personas para que ejerzan plenamente sus Derechos Sexuales y Reproductivos, contribuyendo a la equidad y la reducción de la pobreza.

Share-Net Colombia

Share-Net es la red de conocimiento y relacionamiento en Salud y Derechos Sexuales y Reproductivos más grande del mundo. En 2021 llegó a Colombia, de la mano de Profamilia, como organización anfitriona, con el primer centro nacional en América Latina y el Caribe.

Es una plataforma para la generación, intercambio y apropiación de conocimiento, que genera un espacio de relacionamiento, intercambio de buenas prácticas e innovación, contribuyendo al desarrollo de políticas públicas y prácticas sociales, que promueven la salud sexual y reproductiva y la realización de la Salud y Derechos Sexuales y Reproductivos de todas las personas.

Esta red se conforma por organizaciones sociales y comunitarias, instituciones académicas y centros de investigación, organizaciones de Gobierno, empresas privadas, ONGs, personas expertas y del área de investigación, y otras con experiencia e interés en la Salud y los Derechos Sexuales y Reproductivos.

La fuerza del conocimiento para transformar realidades

Por Marta Royo, Directora Ejecutiva de Profamilia

El conocimiento tiene el poder de adaptarse y difundirse para transformar realidades. En la Primera Feria Regional de Intercambio de Conocimiento, vimos cómo **la traducción del conocimiento puede derribar barreras al convertir datos, investigaciones y experiencias en herramientas accesibles que empoderan a comunidades vulnerables.** Este proceso no solo garantiza que la información llegue a quienes más la necesitan, sino que lo hace de manera comprensible, respetando las interseccionalidades de las poblaciones y sus territorios.

Desde Profamilia y Share-Net Colombia, trabajamos con la convicción de que **el conocimiento es un puente hacia la equidad en salud y Derechos Sexuales y Reproductivos (SDSR).** Durante el encuentro, paneles y productos de conocimiento evidenciaron cómo estas traducciones se convierten en iniciativas tangibles. Cada acción concreta reafirma el papel crucial de las redes de colaboración para responder a los retos específicos de nuestra región.

Es fundamental destacar que este tipo de espacios nos recuerdan que el conocimiento no es y no debería ser un privilegio, sino un derecho. **Es una herramienta colectiva y dinámica que extiende su alcance y poder cuando permite el avance de prácticas y políticas que impactan positivamente a las personas.**

Desde Profamilia, nos enorgullece ser anfitriones de Share-Net en Colombia y reafirmamos nuestro compromiso de seguir tejiendo redes, promoviendo la inclusión y asegurando que todas las voces sean escuchadas y representadas.

Hoy, más que nunca, tenemos la certeza de que el conocimiento se convierte en transformación cuando se traduce en acción, y que, en conjunto, podemos construir un futuro donde el acceso equitativo a la salud y los Derechos Sexuales y Reproductivos sea una realidad para todas las personas en América Latina y el Caribe.

La Feria: Un Encuentro para el Intercambio y la Innovación

El 13 y 14 de agosto de 2024, Bogotá fue el escenario de la **primera Feria Regional de Intercambio de Conocimiento** organizada por Share-Net Colombia y Profamilia. Con más de 60 organizaciones y personas asistentes, el evento se desarrolló como un espacio dinámico de intercambio y aprendizaje alrededor de su temática central: Salud y Derechos Sexuales y Reproductivos (SDSR) para poblaciones vulnerables.

Voces de toda América Latina y el Caribe, con gran experiencia en el sector, se entrelazaron en paneles, presentaciones e importantes conversaciones, con el fin de abordar los desafíos de acceso a SDSR para poblaciones vulnerables en la región, destacando la importancia de la traducción de conocimiento para garantizar que la información llegue a las comunidades de manera accesible y adecuada.

El espacio contó con 5 paneles de conversación y la presentación de un total de 14 procesos y productos de traducción de conocimiento, enriqueciendo el debate sobre la salud y derechos de la población LGBTIQ+, personas con discapacidad, comunidades étnicas, víctimas del conflicto armado, trabajadoras sexuales y otros grupos en situación de vulnerabilidad, permitiendo visibilizar enfoques creativos e innovadores en SDSR, tanto a nivel local como regional.

La base de nuestro impacto regional

Para 2025 Share-Net Colombia ha conformado una red de más de 600 miembros presentes en Colombia, Perú, Chile, Brasil, Nicaragua, Venezuela, Trinidad y Tobago, Panamá, Argentina, Uruguay, México, Ecuador, Costa Rica, República Dominicana, Guatemala, Honduras, Bolivia y Puerto Rico.

En 2021, Share-Net Colombia nació con el objetivo de fortalecerse a nivel América Latina y el Caribe, y gracias a los recursos otorgados por el Fondo de Traducción de Conocimiento de Share-Net International, el impacto local se convirtió en uno regional, siendo la Primera Feria Regional de Intercambio de Conocimiento, una de las primeras acciones clave que construyeron ese sueño.

Actualmente la red conecta a organizaciones no gubernamentales, comunitarias e internacionales, así como a universidades e instituciones públicas en pro del conocimiento en Salud y Derechos Sexuales y Reproductivos, para ampliar el impacto hacia políticas públicas y acciones para las comunidades vulnerables a lo largo de la región.

A Share-Net Colombia le llena de alegría haber hecho de este encuentro regional una realidad, en el que se fortalecieron las redes de colaboraciones de las organizaciones miembro, generando nuevas oportunidades de articulación, y posibilitando el trabajo por una agenda en común para la generación y traducción de conocimiento en SDSR en la región.

La red seguirá trabajando por el propósito común de llevar información de calidad en SDSR a las personas que lo necesiten. Share-Net Colombia extiende especiales agradecimientos a todas las personas y organizaciones que hicieron parte de este encuentro y a ***Profamilia***, el ***Ministerio de Asuntos Exteriores del Reino de los Países Bajos***, ***Share-Net International***, ***IBP Network*** y ***Hrp***, quienes apoyaron la organización de este espacio.

14 Productos y Procesos de Traducción de Conocimiento

en Salud y Derechos Sexuales y Reproductivos para Poblaciones Vulnerables

Promoviendo una sociedad más justa y equitativa.

En el marco de la implementación del Fondo de Traducción de Conocimiento, Share-Net Colombia entregó subvenciones a cuatro organizaciones de la región, las cuales presentaron los resultados de sus productos de conocimiento durante el evento.

Adicionalmente, se desarrollaron espacios de conversación e intercambio en torno a los posters presentados por 10 organizaciones, donde las personas asistentes pudieron inspirarse y descubrir oportunidades para actuar, colaborar, replicar iniciativas y fomentar la articulación conjunta.

- 1 ***Afrojuventudes, Sexualidad y Empoderamiento desde un Enfoque Territorial*** (Colombia).
- 2 ***Traducción de Conocimiento y Empoderamiento a las Comunidades Trans y no Binarias de Panamá*** (Panamá).
- 3 ***Museo Itinerante de los Derechos Sexuales y Reproductivos Trans*** (Chile).
- 4 ***Fortalecimiento de Capacidades en Salud Sexual y Reproductiva para Adultos con Discapacidad Intelectual*** (Colombia).
- 5 ***Explorando el Conocimiento: Conversando alrededor de 10 posters en Salud y Derechos Sexuales y Reproductivos para poblaciones vulnerables*** (América Latina y el Caribe).



1 Afrojuventudes, sexualidad y empoderamiento desde un enfoque territorial

Huellas de Malungajes para una Educación Integral en Sexualidad (EIS).

Huaitoto Foundation, Colombia.

Objetivo:

Este proyecto desarrollado e implementado por Huaitoto Foundation, busca promover una educación integral en Salud Sexual y Reproductiva a través de metodologías didácticas basadas en los juegos tradicionales del Pacífico colombiano. Con un enfoque territorial y etnocultural, se dirigió a niñas, adolescentes y mujeres de Bahía Málaga, Buenaventura, con el objetivo de traducir los conocimientos al contexto cultural de esta región.

La metodología: un proceso de diez encuentros clave

El proyecto se implementó en diez encuentros. Los tres primeros sirvieron como apertura y diagnóstico. Posteriormente, lxs jóvenes beneficiarixs participaron en cinco sesiones educativas en temáticas clave como Género, Vínculos Afectivos, Erotismo, Autocuidado y Autoconocimiento.

Además, se realizaron dos encuentros comunitarios con madres, cuidadoras y lideresas locales. Estos espacios se enfocaron en capacitarlas para replicar los conocimientos y crear redes de cuidado y prevención entre las mujeres de la comunidad.

Como principal recurso de traducción de conocimiento se elaboró una cartilla denominada **'Huellas de Malungajes para una Educación Integral en Sexualidad: cartilla para docentes, líderes, lideresas y consejos comunitarios en Bahía Málaga'** inspirada en los juegos tradicionales del Pacífico, diseñada como una herramienta clave para facilitar el entendimiento de los temas con la facilidad de ser replicable en otros territorios de la región pacífica.



Los logros: las huellas de malungajes

Huellas de Malungajes dejó un impacto significativo en la comunidad de Bahía Málaga, comenzando por la consolidación de alianzas estratégicas con organizaciones locales, las cuales contribuyeron a que las actividades educativas tuvieran sostenibilidad y un mayor alcance. Además, uno de los mayores logros fue la elaboración de la cartilla educativa mencionada anteriormente, un recurso con pertinencia cultural al contexto local que abordó temas clave en Derechos Sexuales y Reproductivos.

La participación alta y activa de la comunidad, especialmente de jóvenes y mujeres, fue fundamental al demostrar el compromiso y la comprensión con el proceso y temas tratados. Asimismo, esta metodología, innovadora en EIS, permitió una conexión profunda y mayor interacción con los contenidos educativos.



2 Traducción de Conocimiento y Empoderamiento a las Comunidades Trans y no Binarias de Panamá

Asociación Trans Diversa (ATD), Panamá.

Objetivo:

Este proceso tuvo como propósito fomentar la participación comunitaria y empoderar a las personas trans y no binarias en cinco provincias de Panamá (Herrera, Chiriquí, Bocas del Toro, Panamá y Panamá Oeste) a través de una serie de talleres con foco en fortalecer el conocimiento sobre **Derechos Humanos**, y en proporcionar herramientas para enfrentar el estigma y la discriminación que afecta a las personas trans, no binarias y pertenecientes a la comunidad LGBTQ+ en el país.

Metodología: espacios que conectan y transforman

Mediante una metodología participativa y holística, adaptada contextualmente a cada provincia, se propició el intercambio de ideas y experiencias, a través de talleres y capacitaciones, creando un espacio seguro para la discusión en temas cruciales en Salud y Derechos Sexuales y Reproductivos, tales como el **imaginario social**, los **Derechos Humanos**, el **género**, la **diversidad sexual** y la **prevención de las violencias basadas en género**. Además de su enfoque educativo, estos espacios también propiciaron la construcción de guías y propuestas que buscan incidir en las políticas públicas del país.

Entre las dinámicas destacadas se incluyeron círculos de conversación con líderes locales, proyección de videos, debates, charlas, ejercicios de roles y análisis de casos prácticos. Estas actividades permitieron a las personas

participantes reflexionar sobre la ocurrencia de violaciones a los Derechos Humanos y trabajar en la búsqueda de soluciones colectivas. ATD priorizó hacer partícipes a líderes comunitarios de cada provincia, quienes tuvieron un rol clave al desarrollar los respectivos talleres en los territorios y así tener una participación comunitaria significativa de las poblaciones clave.

Logros: fortaleciendo alianzas en la lucha por los Derechos

En la fase de socialización del proyecto, ATD consolidó alianzas clave entre la Defensoría del Pueblo y organizaciones de la sociedad civil, abriendo caminos para la incidencia política en las comunidades locales. Más de 80 personas participaron activamente en los talleres, incluyendo líderes y lideresas emergentes, quienes adquirieron herramientas esenciales para promover la participación ciudadana y defender los derechos de las personas trans, no binarias y pertenecientes a la comunidad LGBTQ+.

El proyecto culminó con un evento de cierre que reunió a actores clave, incluyendo representantes de instituciones públicas y organizaciones sociales. Durante este encuentro, se realizó la **firma del pacto para poner un alto al estigma y a la discriminación en Panamá**, un compromiso simbólico y estratégico que busca impulsar la promoción de los Derechos Humanos y la inclusión en todos los niveles. Además, se establecieron cronogramas de réplica en cada provincia, garantizando que el conocimiento continúe socializándose a través de futuras capacitaciones organizadas por las comunidades locales.





3 Museo Itinerante de los Derechos Sexuales y Reproductivos Trans

Organizando Trans Diversidades (OTD), Chile.

Objetivo:

El Museo Itinerante de los Derechos Sexuales y Reproductivos Trans surgió con la misión de visibilizar y educar sobre los Derechos Sexuales y Reproductivos de la comunidad trans en Chile, derechos que han sido históricamente ignorados y vulnerados. Este proyecto no solo buscó presentar contenido, sino también acercar a la comunidad trans al reconocimiento de sus derechos mediante una propuesta interactiva que fusiona historia, educación y arte, creando un espacio seguro e inclusivo.

Metodología: *construyendo nuevas memorias*

Este proceso y producto de traducción de conocimiento se desarrolló en tres fases. En la primera, se realizó la recopilación de información y el diseño de los elementos que compondrían la exposición. Este proceso incluyó la creación de paneles informativos y la selección de objetos donados y adquiridos para enriquecer la muestra. La campaña de difusión fue clave desde el inicio, trabajando junto al equipo de comunicaciones de OTD Chile para generar expectativa sobre el lanzamiento del museo.

Durante la segunda fase, el museo fue lanzado en Santiago y comenzó su recorrido. A través de visitas guiadas y actividades de difusión en redes sociales, el público conectó con las realidades de los Derechos Sexuales y Reproductivos de las personas trans. Los paneles, diseñados para ser ligeros y fáciles de transportar, permitieron llevar el museo a diferentes ubicaciones.

Finalmente, en la tercera fase, se realizó la evaluación del proyecto. Los comentarios de les asistentes fueron recolectados mediante encuestas y un libro de felicitaciones, y se generaron propuestas para continuar con la itinerancia del museo. Entre las proyecciones a futuro está la creación de una landing page y un video promocional.

Logros: una itinerancia que permitió alcance y posibilitó diálogos diversos

El museo cumplió con su objetivo de visibilizar los Derechos Sexuales y Reproductivos de las personas trans. La participación activa de la comunidad trans en todo el proceso, desde la creación hasta la difusión, fue un componente fundamental. Les guías del museo, en su mayoría personas trans, aportaron sus propias vivencias, lo que permitió mayor autenticidad a lo largo de la experiencia, así como una profunda conexión con las personas asistentes.

Mediante su diseño interactivo y accesible, el recorrido permitió una apropiación del conocimiento por parte del público. Su itinerancia no solo hizo posible tener un mayor alcance, sino que abrió el diálogo sobre la importancia de respetar los Derechos Humanos de las personas trans en el ámbito sexual y reproductivo.



4 Fortalecimiento de Capacidades en Salud Sexual y Reproductiva para Adultos con Discapacidad Intelectual

Centro Plurales Universidad del Rosario, Colombia.

Objetivo:

Este proceso y producto de traducción de conocimiento, desarrollado por el Centro Plurales de la Universidad del Rosario, tuvo como objetivo fortalecer las capacidades en salud sexual y reproductiva de adultos con discapacidad intelectual. Por medio de la caja de herramientas titulada **'Sexualidad, Nuestra Decisión'**, se ofrecieron recursos accesibles y efectivos diseñados para promover la educación en Derechos Sexuales y Reproductivos, poniendo énfasis en el reconocimiento de derechos y el cuidado mutuo.

Metodología: accesibilidad, practicidad y replicabilidad

Mediante una metodología participativa, este proyecto se diseñó en varias fases. Durante la primera fase, se realizó una revisión exhaustiva de la literatura científica y las experiencias de organizaciones sociales, lo que sirvió como base para la construcción de los contenidos. Se identificaron barreras clave que enfrentan las personas con discapacidad intelectual, como la falta de acceso a información sobre Derechos Sexuales y la prevalencia de estereotipos negativos sobre su sexualidad.

La segunda fase incluyó talleres de diagnóstico y co-creación con personas jóvenes y adultas con discapacidad intelectual del **Programa OAT-Coopmente**. Estos talleres permitieron identificar las necesidades específicas y validar los contenidos, involucrando tanto a las familias como a los profesionales que

trabajan con la población. En la tercera fase, la caja de herramientas fue implementada y validada a través de una serie de talleres con la Corporación Talleres Esperanza. Este proceso de validación permitió no solo ajustar los contenidos, sino también garantizar que el recurso fuera accesible, práctico y replicable. Finalmente, se inició el proceso de difusión del material con el objetivo de que la caja de herramientas sea utilizada por otras organizaciones y comunidades en contextos similares, ampliando su impacto.

Logros: avances en inclusión y educación sexual

La promoción de la autonomía y autodeterminación es uno de los principales impactos de este proceso. A través de la participación activa de más de 50 personas con discapacidad intelectual, el proyecto contribuyó a romper estigmas y a abrir espacios de discusión sobre los Derechos Sexuales y Reproductivos. La caja de herramientas digital, accesible y diseñada con las experiencias y conocimientos directos de las personas participantes, se posiciona como un recurso innovador que puede ser replicado en diversos espacios.

Otro logro clave fue la contratación formal de dos personas con discapacidad intelectual, quienes participaron en la creación y validación de los contenidos de la caja de herramientas, representando un importante paso hacia la inclusión laboral y el reconocimiento de sus capacidades como co-creadores de conocimiento.





5 Explorando el Conocimiento: Conversando alrededor de 10 posters en Salud y Derechos Sexuales y Reproductivos para poblaciones vulnerables.

Varios autores, América Latina y el Caribe.

Durante la Feria Regional de Intercambio de Conocimiento, las personas asistentes participaron en dinámicas enriquecedoras alrededor de 10 posters que representaron los esfuerzos de organizaciones miembro de la red de Share-Net Colombia en América Latina y el Caribe. Estos productos de conocimiento abordaron diversas temáticas cruciales en Salud y Derechos Sexuales y Reproductivos (SDSR) para poblaciones vulnerables, destacándose por su enfoque innovador, colaborativo y adaptado a contextos locales.

Los posters se organizaron en torno a tres ejes temáticos principales: aborto y derechos reproductivos, educación y herramientas pedagógicas, y diversidad e inclusión. Cada eje permitió generar conversaciones clave sobre los desafíos, avances y oportunidades en el contexto regional.

Aborto y Derechos Reproductivos: Transformando Narrativas.

Dos productos destacados abrieron el debate sobre el aborto desde perspectivas innovadoras. *Por un lado, la investigación **Aborto y Estigma en Colombia** de Abortion Data exploró cómo las redes sociales, particularmente Twitter, reflejan y alimentan la criminalización social del aborto.* Este trabajo propuso una escala para medir el estigma y subrayó la necesidad de transformar las narrativas para que la despenalización legal tenga un impacto real en la sociedad.

Por otro lado, el podcast **Aborto Sobre la Mesa**, desarrollado por Abortion Data y Ayuda para Abortar, complementó esta investigación con un enfoque mediático. Con episodios informativos y campañas en redes sociales, este proyecto busca empoderar a las audiencias mediante información basada en datos, promoviendo un diálogo respetuoso y contribuyendo a la desestigmatización del aborto.

Educación y Herramientas Pedagógicas: Construyendo Saberes.

La Educación Integral para la Sexualidad (EIS) y el acceso a herramientas pedagógicas accesibles fueron temas claves con productos como **videos animados** de AMAZE y Advocates for Youth. Estos materiales, diseñados para ofrecer información dinámica y comprensible, abordan temas como la pubertad, las relaciones saludables, las ITS y el embarazo, orientados específicamente a adolescentes. Estos recursos digitales subrayan la importancia de utilizar plataformas interactivas para conectar efectivamente con audiencias jóvenes y responder a sus necesidades educativas.

También, proyectos como **Cíclicas: Salud Menstrual en Cárcels** de Pazósfera y Medicina de Mujer y la **Guía de Educación Sexoafectiva con Enfoque de Género** de Corporación Feminista Caribeñxs y Fondo Lunaria Mujer abordaron temas esenciales de salud y derechos desde perspectivas prácticas y accesibles. Mientras Cíclicas promueve la autogestión del cuidado menstrual en contextos de encierro, la guía de Caribeñxs ofrece herramientas para abordar la educación menstrual, el placer, los cuidados y la prevención del abuso sexual a lo largo del ciclo de vida.

En el ámbito de la educación lúdica, **Puentes de Aprendizaje** de la Fundación Sergio Urrego desarrolló juegos educativos interactivos diseñados para adolescentes, fomentando reflexiones profundas y conversaciones informadas sobre SDSR.

Diversidad e Inclusión: Defendiendo Derechos y Visibilizando Realidades.

Otro grupo de productos se enfocó en la diversidad sexual, los derechos de las personas LGBTQ+ y los enfoques diferenciales. **Entre Saberes**, un proyecto de Profamilia, AMUCIB y el CRIC, destacó por integrar saberes tradicionales en la atención en salud de comunidades afrodescendientes e indígenas en Colombia. Este trabajo subrayó la importancia de reducir brechas y mejorar la calidad de los servicios de SDSR con un enfoque diferencial étnico.

Por su parte, **Sketches con Sentido y el Directorio LGBTQ+** de la Mesa Comunitaria LGBTQ+ de Cajicá abordó problemáticas como la violencia machista y la discriminación a través de performances y herramientas prácticas. En tanto, la investigación de Manodiversa, **Cuerpos que Hablan** abordó las barreras para el aborto en hombres trans y personas no binarias en Bolivia destacando las dificultades legales y sociales que enfrentan estas poblaciones.

Finalmente, Tirando x Colombia presentó un **modelo innovador para prevenir el embarazo adolescente** a través de consejerías virtuales 24/7 y rutas accesibles para métodos anticonceptivos, demostrando el impacto que la tecnología puede tener en el acceso a la información y servicios esenciales.



“Share-Net, como plataforma, impulsa a las organizaciones que trabajamos por la importancia de la información y el conocimiento por y para las comunidades. Informar no tiene que ver solamente con llevar un mensaje de un lugar a otro, sino también con traducir el conocimiento para que, efectivamente, sea de ayuda para el empoderamiento de los derechos de todas las personas”.

Tamini Aguirre
OTD (Chile).

Organizaciones que formaron parte de la primera Feria Regional de Intercambio de Conocimiento

Abortion Data, Colombia
 Advocates for Youth, Estados Unidos
 APROFA, Chile
 Asociación Wigudun Galu, Panamá
 Asdown Colombia
 Asesorarte Buenaventura, Colombia
 ATD Panamá
 Barranquilla +20, Colombia
 Campaña por el derecho al aborto libre, seguro y gratuito de Colombia
 Centro Plurales Universidad del Rosario, Colombia
 Cíclicas, Colombia
 Colectivo Ovejas Negras, Uruguay
 Colombia Diversa
 Corporación Calle 7 Colombia
 Corporación Feminista Caribeñxs, Colombia
 Corporación LGBTI Todos Somos Iguales Montes de María, Colombia
 Embajada del Reino de los Países Bajos en Colombia
 Everyday Homeless, Colombia
 FP2030 LAC Hub, América Latina y el Caribe
 Fundación Sergio Urrego, Colombia
 Huaitoto Foundation, Colombia
 ILGA LAC, América Latina y el Caribe
 IPPF ACRO, América Latina y el Caribe
 KIT Royal Tropical Institute, Países Bajos
 Malvestida, México
 Mano Diversa, Bolivia
 Manos Bordadoras del Pacífico, Colombia
 Mesa Comunitaria LGBTIQ+ de Cajicá, Colombia
 Ministerio de Igualdad Colombia

Mutante, Colombia
 ODEGI Chile
 ONUSIDA Colombia
 OTD Chile
 Panas por el Pacífico, Colombia
 RedLacTrans, América Latina y el Caribe
 Rosas Mujeres de Lucha, Perú
 TirandoxColombia
 UNFPA, Colombia
 Universidad de Antioquia, Colombia
 Universidad de Chile
 Universidad del Bosque, Colombia
 Universidad del Valle, Colombia
 Universidad Icesi, Colombia
 Women First Digital, Global

Organizadores

Profamilia
 Share-Net Colombia

En alianza con

Hrp, Suiza
 IBP Network, Suiza
 Ministerio de Asuntos Exteriores del Reino de los Países Bajos
 Share-Net International, Países Bajos

Tejiendo Redes:

Primera Feria Regional
de Intercambio de Conocimiento

*Una ventana al conocimiento en Salud y Derechos Sexuales y Reproductivos
para poblaciones vulnerables en América Latina y el Caribe.*

Profamilia

Marta Royo

Directora ejecutiva

Camilo Andrés Muñoz

Gerente de Gestión de Conocimiento

Paola Montenegro

Directora de investigaciones

Equipo Profamilia - Share-Net Colombia

Laura Cala

Selena Arana

Maria Salomé Mejía

Jesika Arenas

Marcela Riascos

Diana Carolina Peña

Érika González

Cristian Ramírez

Lina Arenas

Christian Jiménez

Carolina Cifuentes

Diego Villarraga

Ilustración

Gabriela Peregil, 'Una reina del drama'.

Contacto

contacto@share-net-colombia.org

SHARE NET COLOMBIA © 2025

